

Gestion, acharnement, électeurs.

Nous sommes toujours en 2014. L'édile nous avait dit : « nous avons la chance de vivre dans un environnement exceptionnel : le préserver c'est notre devoir. »

La gestion des espaces verts, des trottoirs, devait être volontariste : plus de produits phytosanitaires, une nouvelle technique de désherbage, etc. ... Vaste sujet dans la mesure où nos agents raclent de temps en temps quelques trottoirs, ou bien passent le « rotofil » avec acharnement quand l'herbe est trop envahissante, tout en laissant les débris joncher les chaussées, quitte à boucher les canalisations du SIBA quand la pluie se montre abondante. En 2018, c'est la sécheresse !!

Et le cimetière ? En 2014, il a été demandé aux administrés d'entretenir leur devant de porte, pour participer à l'effort collectif ... mais au cimetière, ces anciens électeurs qui ne peuvent plus venir aux urnes sont abandonnés. Le lieu de leur dernier repos est transformé en jachère : de l'herbe partout, pas de gardien, du mobilier urbain confié à la rouille. En résumé, un oubli total de ce lieu qui devrait être entouré de respect.

Pourtant, ils ont fait, en leur temps, Biganos.{jcomments on}